

## AGENTE DES DOUANES BLESSÉE EN SERVICE

Hier (27 juillet) une collègue des Douanes de la Direction de Paris-Aéroports (Roissy et Orly) a été grièvement blessée par arme à feu.

Accompagnant une personne interpellée pour trafic de stupéfiants, cette dernière est parvenue à s'emparer de l'arme de l'agente et a immédiatement fait feu sur elle.

Les jours de l'agente ne sont heureusement pas en danger. Toutefois, il est évident que nous ne sommes pas passés loin d'un drame.

La réaction des collègues, dont celle qui a été touchée, a permis d'éviter le pire. Un autre agent a d'ailleurs été blessé, dans la lutte pour maîtriser la personne.

Nous adressons à notre collègue et à tous les agent.es concerné.es notre plus vif soutien et nos chaleureuses pensées par rapport à cet évènement, qui blesse les corps, mais marque aussi les esprits.

En effet, avec toutes les réserves de prudence qui s'imposent, ce geste aussi insensé que criminel a uelque chose de sidérant. Il montre également à quel point une situation relativement et malheureusement banale, peut basculer en une fraction de seconde. Et l'agent public se trouve alors en première ligne face à un risque grave et potentiellement mortel. C'est clairement un élément à méditer dans la société d'aujourd'hui.

Pour aller encore un peu plus loin, le fait interpelle également car il fait intervenir une passagère arrivant dans un aéroport, c'est-à-dire un cadre d'action dans un espace régulé et contrôlé. On pouvait imaginer que, globalement, le risque était bien plus faible que dans d'autres situations (voie routière notamment, avec des évènements très fréquents).

Ce qui est arrivé hier démontre que les choses sont plus compliquées et qu'être agent public, douanier.e en l'occurrence, peut comporter un risque, y compris là où on ne l'attend pas. Ou moins.

Paris, le 2 juillet 2023